
7 Pièces

300 m²

Réf. BAY VIEW

7 050 000 €

Gassin
Maison à vendre (83580)
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Villa  à  vendre,  exceptionnelle  offrant  une vue panoramique sur  la  Baie

du  Golfe  de  Saint-Tropez..  Vous  bénéficierez  d'un  séjour  de  75  m2,

cuisine entièrement  équipée,  chambre de maître  avec balnéo,  douche

et dressing, 3 chambres 'en-suite' et un bureau. Vous avez également

à  disposition  un  dernier  espace  de  25  m2  que  vous  pouvez

personnaliser selon vos préférences. Chacune de ces pièces bénéficie

d'une  vue  imprenable  sur  la  mer.  L'extérieur  propose  de  belles

terrasses,  un  jacuzzi,  une  piscine  chauffée  à  débordement,  d'où  vous

pourrez profiter des couchers de soleil spectaculaires sur le Golfe ...

Ideally  located  just  10  minutes  from  Saint-Tropez,  this  exceptional  villa  offers  a

panoramic view of the Bay. The living spaces include a living room of 75 m2, a fully

equipped kitchen, a master bedroom (with spa and dressing room), three 'en-suite'

bedrooms and an office. Each of these rooms benefits from a breathtaking view of

the  sea.  You  also  have  at  your  disposal  a  final  space  of  25  m2  which  you  can

personalize according to your preferences. The exterior offers beautiful  terraces, a

heated  infinity  pool,  a  jacuzzi,  and  spectacular  sunsets  over  the  Gulf  of

Saint-Tropez. A villa that ...

LES BARRYS

13 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN
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